

KLEVE

Kleve es una ciudad ubicada en Renania del Norte-Westfalia.

- Ubicación perfecta para viajar (EL TIEMPO DE LOS IGUENTES TRAYECTOS ES EN TREN). El país más próximo es Países bajos (45 minutos en autobús) cuya capital (Ámsterdam) se encuentra a 2h y 45 minutos, en cuanto a precio, oscila por los 45€. La accesibilidad a esta zona es perfecta ya que ofrecen trenes y autobuses frecuentemente. Por otra parte, sí que es verdad que suele haber retrasos en los trayectos por averías y coincidencias en las vías. Hay que tener en cuenta que antes de ir hay que pagar 150€ a la universidad para obtener el "Semester ticket". La mayor ventaja de este ticket es que con el no tienes que pagar ningún transporte público (El tren de alta velocidad no se considera público) en todo el territorio de Renania del norte y en parte de Países bajos. Esta ciudad también se encuentra cerca de ciudades como Dusseldorf (1h 30 minutos), Colonia (2h y 15 minutos) o Dortmund (3h). Alemania cuenta con una aplicación que informa de los trenes y autobuses de toda Alemania, se llama DeutscheBahn y es muy precisa. La desventaja es que, a pesar de la precisión de esta aplicación, los trenes tienen muchos retrasos. Esto se debe a que el trayecto de cada tren se cruza con otros y entonces los trenes más pequeños tienen que ceder el paso a los más grandes. Esto se debería tener en cuenta si se necesitara coger un avión y para ello te tuvieras que desplazar en tren. Hay que tener en cuenta que desde las últimas tres ciudades mencionadas hay vuelos con Ryannair. Esta compañía es considerada la más barata para volar por lo que es perfecta para estudiantes ERASMUS. Para viajar también es buena opción Flixbus, que además de autobuses también ofrece trenes.
- Otro punto importante para estudiantes suele ser la fiesta y el ambiente. Empezando por los bares, no hay la misma cultura de bares de barrio que en Euskadi o el resto de España. Por lo general los estudiantes van a un Bar llamado Zentrale. Es lo más parecido a un bar de Kutxi que se puede encontrar por ahí. Kleve es una ciudad muy tranquila y es normal que a las 7 de la tarde no haya nadie andando por la calle. En ciudades más grandes como Dusseldorf o Colonia sí que hay más bares, pero son nocturnos, es decir son más apropiados para salir de fiesta. En cuanto a la fiesta, si os gusta el género que se escucha en cualquier bar/discoteca de España este no es el mejor país que podríais elegir. Nijmegen es una ciudad holandesa a 40 minutos en autobús que sí que hay ambiente nocturno. Generalmente en los bares y discotecas "Normales" ponen música comercial inglesa excepto en algunos eventos especiales como fiesta latina o cosas así. En cambio, si os gusta el Techno, este es el mejor país al que podéis ir ya que en vez de un género musical lo toman como un movimiento social. Cada fin de semana hay Raves en muchos lugares de estas ciudades y es una experiencia única ir a una de ellas, aunque no te guste el techno.
- Las instalaciones de la universidad son buenas. Al ser una universidad internacional, los profesores hablan muy bien inglés y la mayoría de estudiantes son extranjeros por lo que es perfecta para conocer a gente de otros países (suelen ser más abiertos que los alemanes).

- En esta ciudad hay varias residencias para quedarse. <https://www.stw-d.de/> te lleva a la página web de la red de residencias que ofrece “Studierendenwerk Düsseldorf”. Yo estuve en un piso compartido con otras tres personas por 370€ al mes. Sí que es verdad que la casa viene sin NADA. Os tendríais que comprar cazuelas, platos, escoba,... La mayor ventaja de las residencias es que están a 3 minutos de la universidad.

Espero que os sea de ayuda.